

Un curieux vaisseau a atterri à l'école

Créé le 29.11.2018 à 04h25

Photo B. B. Lion



C'est à l'initiative des enseignantes de l'école Daniel-Mathieu, sur proposition de la DENC (Direction de l'enseignement de Nouvelle-Calédonie), qu'un camion aménagé en forme de vaisseau spatial s'est posé la semaine dernière pour attiser la curiosité de tous les élèves.

L'objectif du Vaisseau des sciences, chapeauté par l'association Symbiose, est de montrer des expositions interactives et ludiques en parcourant les routes de Nouvelle-Calédonie. En mission à Boulouparis, le Vaisseau des sciences 2 a été sélectionné afin de parler de la biodiversité à partir d'exemples calédoniens.

Il a fallu cinq animateurs pour présenter l'exposition aux élèves des classes de CM, accompagnés de leur enseignante. Les enfants sont sortis émerveillés du vaisseau avec le sentiment d'avoir appris un tas de choses sur la biodiversité et d'être plus sensibilisés à l'écosystème calédonien.